

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Volker Pispers zum Untergang der FDP

André Tautenhahn · Thursday, February 11th, 2010

Den aktuellen Beitrag von Volker Pispers über den Untergang der FDP hätte ich ja fast vergessen.  
Bitteschön.

*„Wenn Westerwelle wirklich populär werden will, darf er auf keinen Fall mit dem Singen anfangen. Er sollte lieber mit dem Reden aufhören.“*

Wie sagt der Volksmund. Wer den Westerwelle hat, braucht für den Spott nicht zu sorgen.“

:> Und, wer hat nun FDP gewählt? :>

This entry was posted on Thursday, February 11th, 2010 at 9:15 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.